CHIH El Sol de Parral Sección: General 2023-11-07 07:28:13

61 cm2

Página: 14 \$0.00

1/1

## Afectaciones en agroindustria por falta de materia prima

RENÉ PÉREZ / El Heraldo de Chihuahua

CUAUHTÉMOC.- Al trascender las pérdidas en el sector agropecuario por la sequía que azotó al estado de Chihuahua, el Presidente en Cuauhtémoc de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) Carlos Martínez Barriga, declaró que la agroindustria sufrirá las consecuencias de las afectaciones en el sector primario por la falta de materia prima.

Si bien se dio a conocer por parte de la autoridad local la pérdida del total de las hectáreas de temporal en cultivos como frijol, avena y maíz, Carlos Martínez dijo que aún es importante conocer el número de la cantidad de toneladas cosechadas en otros productos que son transformados en la industria. "Estamos esperando los datos para ver cuáles son las pérdidas por la sequía en los diferentes rubros, para ver qué tanto pega al empleo que a su vez muchos son proveedores de los que transformamos ya las materias primas", expresó el Presidente de Canacintra.

Agregó que a la fecha no se han presentado casos graves en los que procesadoras de productos agrícolas hayan reducido su producción, esto al contar con la materia prima que se adquirió de ciclos anteriores, por lo que se estima que los daños se presenten durante los primeros meses del próximo año.

No obstante, informó que se tiene registro de una industria de jugos que se vio en la necesidad de relocalizar su línea basándose en la baja cantidad de materia prima con la que cuenta, lo que es factor de reducción de personal en algunos de los casos por la misma reducción de su producción. Referente a la crisis por la pérdida de cosechas, se dio a conocer que esto afecta directamente a las familias que habitan en comunidades rurales.

**30**POR CIENTO de la cosecha de maiz amarillo será destinado al sector ganadero



**Trascienden pérdidas** en el sector agropecuario por la sequía.

